



Pièces	6 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	84015997
Prix	1 890 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Basse Californie, nous vous proposons, en plein centre ville, à 700 M à pied de la Croisette, et à quelques mètres des commerces et de la rue d'Antibes, cette maison de 180 m2 entièrement rénové avec des prestations de luxe.- Au rez de chaussée : Un double séjour donnant sur deux terrasses est / ouest, une cuisine ouverte entièrement équipée avec lingerie.Un bureau avec toilettes invités et salle de douche.- A l'étage: Une grande chambre de Maître avec salle de bains/wc et dressing, puis 3 autres chambres toutes en suite avec penderie et salle de douches/wc . Certaines donnant sur une ...

Located in the centre of town, 700 m from the Croisette and just a few metres from the shops and the Rue d'Antibes. This house has been fully renovated to a very high standard.Ground floor: A double living room opening onto two east/west terraces, a fully-equipped open-plan kitchen with linen room.A study with guest toilet and shower room.On the first floor, a large master bedroom with bathroom/wc and dressing room, then 3 other bedrooms, all en suite with wardrobes and shower room/wc. Some opened onto a terrace.A garage complete the property.All in a serene setting.

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

